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Ata de reunião ordinária do Colegiado Acadêmico do 

curso de Antropologia da Universidade Federal do 

Vale do São Francisco, realizada em 21 de novembro 

de 2019. 

 

No dia vinte e um do mês de novembro, do ano de dois mil e dezenove, as quatorze horas, na sala 

de reunião do campus Serra da Capivara, na cidade de São Raimundo Nonato – PI, teve início a 

reunião extraordinária de novembro, do Colegiado de Antropologia. A reunião foi presidida pelo 

coordenador do colegiado Rainer Miranda Brito. Fizeram-se presentes os professores, Joaquim 

Izidro do Nascimento Junior, Natacha Simei Leal, Henrique Junio Felipe, o técnico administrativo 

Jáder Barrozo de Carvaho e a representante discente Greice Ribeiro Martins. A reunião teve início 

com o ponto de COMUNICAÇÕES: Rainer informou que alguns docentes do colegiado irão 

participar do evento Scientex, na semana de 25 a 28 de novembro deste ano, em Juazeiro-BA. 

São eles: Joaquim Izidro, Natacha Leal, Bernardo Curvelano e Rainer Miranda. Em seguida, o 

ponto em questão foi o de EXPEDIENTES, que não teve pauta. Após isso, seguiu-se para a 

APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR, que depois de lida teve a aprovação e assinatura de 

todos os presentes. Já na ORDEM DO DIA, foi realizada a leitura das pautas que estavam na 

convocatória, seguindo a ordem: a) Disciplinas, replanejamento e contratação do 9º 

docente; b) Lista tríplice para o reitorado 2020-2024; Para o primeiro ponto de pauta, o 

coordenador Rainer abriu a discussão relatando o problema que será gerado caso a contratação da 

9ª vaga não ocorra no prazo previsto. Apesar disso, existe atualmente uma lacuna a ser preenchida 

em relação a disciplinas optativas para o semestre 2020.1. Após um amplo debate foram 

encaminhados os seguintes ações: Rainer realizar uma conversa com a coordenação do curso de 

ciências da natureza, para pedir que um docente naquele colegiado possa ministrar uma disciplina 

optativa para o curso de Antropologia; Caso não seja possível, uma das disciplinas que precisam 

ofertadas terá sua carga horária dividida entre docentes do próprio colegiado; Na segunda pauta da 

reunião, Rainer comunicou que haverá uma reunião extraordinária do CONUNI, que será 

realizada a eleição dos nomes para compor a lista tríplice. Nesse sentido, o colegiado de 

antropologia deveria discutir qual o posicionamento a ser levado pelo seu representante no 

conselho. Após debate, o colegiado aprovou que acataria qualquer posição de voto manifestada 

pelo conselheiro Rainer Miranda, durante a eleição no CONUNI. PALAVRA LIVRE: Não 

houve; Nada mais havendo para tratar, a reunião foi encerrada e da qual eu, Rainer Miranda Brito, 

lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada por todos os presentes. 

                                                    

 São Raimundo Nonato - PI, 21 de novembro de 2019.   

 

 

NATACHA SIMEI LEAL 

 

 

RAINER MIRANDA BRITO 



 

GOVERNO FEDERAL 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

Universidade Federal do Vale são Francisco 
Colegiado Acadêmico de Antropologia 

 

 
 

 

 

Página 2 de 2 

 

 

 

JOAQUIM IZIDRO DO NASCIMENTO JUNIOR 

 

 

HENRIQUE JUNIO FELIPE 

 

 

JÁDER BARROZO DE CARVALHO 

 

 

GREICE RIBEIRO MARTINS 


